

Nr. 49

vom 3. Dezember 2014

Termine

Ausschusstermin

Betriebsausschuss Dessau-Roßlauer Kindertagesstätten (gemeinsam mit dem Rechnungsprüfungsausschuss), am Dienstag, dem 9. Dezember 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Streetz/Natho, am Montag, dem 8. Dezember 2014, um 18.30 Uhr, im Vereinshaus Streetz/Natho, Alte Dorfstraße 20;

Ortschaftsrat Kleutsch, am Dienstag, dem 9. Dezember 2014, um 18.00 Uhr, im Bürgerhaus Kleutsch, Zum Hofsee 2.

Einbürgerungsfeier

- Wann? Donnerstag, 4. Dezember 2014, 14.00 Uhr
Wo? Ratssaal, Rathaus Dessau
Was? Für zwei Männer (Usbekistan und Bulgarien) sowie zwei Frauen (Vietnam, Kroatien) erfüllt sich am Donnerstag der Wunsch nach Einbürgerung, die in feierlicher Zeremonie im Ratssaal vorgenommen wird. Die Ansprache hält Oberbürgermeister Peter Kuras, die Musikschule sorgt für die musikalische Umrahmung.

Umweltpreisverleihung

- Wann? Dienstag, 9. Dezember 2014, 16.00 Uhr
Wo? Schwabehaus, Johannisstraße 18
Was? Alle zwei Jahre wird der Umweltpreis der Stadt Dessau-Roßlau für Projekte vergeben, die zur Verbesserung der Umweltsituation beitragen. Zur diesjährigen Verleihung ist die Presse wieder herzlich eingeladen.

Firma schenkt Sitzbank

- Wann? Freitag, 12. Dezember 2014, 10.00 Uhr
Wo? Rathaus Dessau, OB-Foyer (2. Etage)
Wer? OB Peter Kuras
Trennwand Bau Dessau
Was? Das Unternehmen, das von OB Peter Kuras während seiner Wirtschaftsinitiative aufgesucht wurde, hat eine dekorative Sitzbank produziert mit Schriftzug und Wappen der Stadt Dessau-Roßlau, die zum Termin der Stadt übergeben wird. Damit demonstriert das Unternehmen seine Verbundenheit mit der Stadt. Welchen Verwendungszweck die Bank erhält, darüber klärt OB Peter Kuras ebenfalls zum Termin auf. Fest steht, dass sie Teil der Willkommenskultur werden soll.

Mitteilungen

Halbtags geschlossen

Die Ausländerbehörde der Stadtverwaltung hat am Donnerstag, dem 4. Dezember 2014, von 8.00 bis 12.00 Uhr geöffnet, am Nachmittag aus technischen Gründen jedoch geschlossen. Für die halbtägige Schließung wird um Verständnis gebeten.

Kinder und Jugendliche laden zum Tafel-Café

Bereits zum dritten Mal richtet das Freizeitzentrum „Jugendclub Zoberberg“ mit seinen Besuchern ein Tafelcafé für Nutzer der Dessauer Tafel in der Ausgabestelle Zoberberg aus. Am 16. Dezember 2014 wird dann in weihnachtlicher Atmosphäre zu selbst gebackenen Stollen, Plätzchen und heißen Getränken eingeladen. Diese Leckereien werden zwischen 8. und 10. Dezember von den Besuchern der Einrichtung selbst zubereitet. Damit soll für die viele Unterstützung im zurückliegenden Jahr ein Dankeschön ausgedrückt werden, die der Freizeiteinrichtung zuteilwurde. Und natürlich soll den Nutzern und der Tafel eine Freude bereitet werden.

Pressevertreter sind herzlich eingeladen, über die Vorbereitungen bzw. die Veranstaltung selbst zu berichten. Sie werden aus organisatorischen Gründen gebeten, sich vorab telefonisch zu melden: 0340 5210434.

Drückjagd in Kühnau

Am Samstag, dem 6. Dezember 2014, wird in der Zeit von 7.00 bis 16.00 Uhr eine Drückjagd auf Schwarzwild im Großraum Kühnau durchgeführt.

Während dieser Zeit wird die Geschwindigkeit auf der Verbindungsstraße zwischen Dessau und Aken (L 63) in beiden Richtungen auf 50 km/h begrenzt. Alle Kraftfahrer werden um erhöhte Aufmerksamkeit gebeten. Aus Sicherheitsgründen darf der Wald im genannten Zeitraum nicht betreten werden. Sollte dafür ein zwingender Grund vorliegen, ist besondere Vorsicht geboten.